

Das kleine Madchen mit den Schwefelhölzchen.

Be war entfetilich falt; es ichneite und war beinahe icon gang bunkel und Abend, ber lette Abend bes Jahres.

In dieser Kalte und Finsterniß ging auf der Straße ein kleines, armes Madchen, mit bloßem Kopfe und nachten Fußen. Als
sie das haus verließ, hatte sie freilich Bantosseln angehabt: aber
was half das? Es waren sehr große Bantosseln gewesen, die ihre Mutter bisher benutt hatte, so groß waren sie. Die Kleine aber
verlor dieselben, als sie über die Straße weg huschte, weil zwei
Wagen schrecklich schnell vorüberrollten. Der eine Pantossel war
nicht wieder zu finden, den andern hatte ein Junge erwischt und